



Trazos de Memoria 2

ILUSTRACIONES ANIMADAS CREADAS A PARTIR DE
LOS TESTIMONIOS DEL ARCHIVO AUDIOVISUAL DE
LONDRES 38, ESPACIO DE MEMORIAS

Disponibles en www.londres38.cl

“Las reuniones eran casi siempre allá en el fundo, donde nosotros vivíamos, porque allá estábamos en toma. Ahí surge la idea entre los mismos campesinos de poder vender los productos directamente a los consumidores, sin pasar por intermediarios. Se pensó en el matadero que estaba abandonado. (...) Poco antes de la toma ya llegaban cantidades de productos: verduras, conservas de la Copihue y de Perlak, también llegaban huevos y pollos”.

Testimonio: Juana González Flores
Ilustración: Claudio Martínez